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Non uso luoghi comuni, o frasi fatte. Percepire dentro se stessi, facendole proprie, le violenze
subite da piccole creature, che inconsapevolmente hanno venduto la propria dignità, spinte
dalla “civiltà” dell’immagine, crea una implosione capace di aprire mille ferite nel cuore e nello
spirito.

Siamo nel più profondo e buio pozzo dell’ipocrisia.

Una nuova macchina pagata a rate è più importante della serenità di una casa. 

Il quinto dello stipendio è oramai diventata la parte con la quale sostenersi mensilmente.

Abbiamo gli occhi spenti, siamo prevenuti verso tutto e tutti, viviamo in un mondo di argilla,
plasmato attimo per attimo.

Non sappiamo fare sacrifici, abbiamo paura di soffrire, di rinunciare, di condividere l’altrui
solitudine.

      

Tanti sono coloro che percepiscono questo distacco dalla fede e dall’amore cristiano, tanti sono
coloro che si abbandonano alla loro sorte, buttando il loro dolore nel gioco e nelle droghe,
nell’alcool e nella svendita della propria intimità.

L’Amore è, secondo quello che io sento, la sola via che può unire le persone, la sola risposta da
offrire al Mondo di fronte a tanta superficialità.

Siamo genitori, troppo spesso smarriti, aggrappati agli stereotipi comuni, dai quali abbiamo
paura di allontanarci.

Siamo figli, saccenti filosofi pieni di orgoglio e di rabbia verso l’ignoto.

La paura di essere inadeguati ci fa indossare maschere di cera, pronte a sciogliersi davanti alla
verità.

L’anima è un grande dono,  non sarà mai prigioniera del tempo, e se impareremo ad essere noi
stessi, forse riusciremo a migliorare il mondo che ci circonda, proprio come fa Robin Williams in
questo video.

Grazie.
                                                                                  Italo
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http://www.youtube.com/watch?v=LgRap4efb6g
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